

Im Sommer wollen wir wieder auf große Fahrt gehen, fast bis zur westlichsten Ecke Europas. 1.300 km sind es bis zur bretonischen Partnergemeinde. Die 9tägige Reise vom 31. Juli bis 8. August bietet eine günstige Gelegenheit, Land und Leute kennen zu lernen. Das Komitee in Plouigneau hat für uns ein abwechslungsreiches, interessantes Programm zusammengestellt, bei dem aber Erholung und Unterhaltung nicht zu kurz kommen werden.

Abfahrt in Bedernau am 31.Juli um 4.00 Uhr, am Abend vorher von 17.00 bis 18.00 Uhr Möglichkeit zur Gepäckverladung.

Fahrt mit kurzen Pausen nach Chartres, dort Abendessen, Übernachtung und Frühstück. Wenn alles gut läuft müssten wir dort so rechtzeitig ankommen, dass eine Besichtigung der Kathedrale noch möglich ist.

Am zweiten Tag fahren wir bis Rennes und wollen dort eine Stadtführung bestellen. Anschließend Weiterfahrt nach Plouigneau. Event. kurzer Stopp bei Sr. Jeanne. Ankunft in Plouigneau gegen 19.00 Uhr.

2.08.Samstag:

die meisten kennen die Artischocke von der Pizza. Nun, die Bretagne ist die bedeutendste Anbaufläche in Frankreich für diese Pflanze. Darüber werden wir viel erfahren und dann geht es natürlich ans Meer. Ein exquisites Buffet erwartet uns am offiziellen Abend.

3.08. Sonntag:

Nach dem Besuch des Gottesdienstes und einem gemeinsamen Mittagessen können die Familien den Tag nach ihrer Vorstellung gestalten.

4.08. Montag: Eine Führung durch die Stadt und den Freizeit- u. Industriehafen von Brest steht auf dem Programm, nachmittags kann wahlweise Marinemuseum oder OCEANO-POLIS besucht werden. Anschließend besteht noch Möglichkeit zum Shopping. Am Nachmittag wird eine Schiffrundfahrt durch Hafen und Bucht organisiert.

5.08. Dienstag:

Die berühmte „Rote Granitküste“ ist das Ziel. Wir wandern auf dem Zöllnerweg, machen Picknick, und erleben Ebbe und Flut an den feinen Sandstränden der Höhenunterschied beträgt ca. 11 m.

6.08. Mittwoch: Am Vormittag lernen wir den Anbau von Buchweizen und seine Verarbeitung kennen. Aus ihm werden die leckeren Crêpes/Galettes hergestellt. Den letzten Nachmittag verbringen wir am großen Strand von Plouescat.

Abfahrt in Plouigneau am 7. Aug. um 8.00 Uhr, bis Paris, dort Stadtrundfahrt und Aufenthalt bis ca. 23.00/24.00 Uhr. Sollte Interesse an einem Besuch des Programms von Moulin Rouge bestehen, kann gemeinsam für diese Personen gebucht werden.

Interessante Stopps bei An- und Rückreise stehen ebenfalls auf dem Programm. Kinder und Jugendliche unter 16 Jahren können in Begleitung eines Sorgeberechtigen mit dabei sein. Der Fahrpreis von 440,-- €/Jugend 350,--€) umfasst alle Essen, Besichtigungen in der Bretagne, sowie eine Zwischenübernachtung mit HP auf der Hinfahrt und Frühstück auf der Rückfahrt.

Rückfragen und Anmeldungen bei Ursula Haggenmüller, Tel. 7030 und Christina Schuster, Tel. 492